

„Lange Nacht der Kultur“ in Bückeberg: Nordfriesland-West

Über Theodor Storm und Pole Poppenspärer zu den Halligen



Bildervortrag

Der Westen Schleswig-Holsteins mit seinen malerischen Städten, dem Gezeitenwechsel der Nordsee und dem Wattenmeer ist jederzeit einen Besuch wert.

In Dithmarschen lebt man für den Kohl. In Husum mit Hafen und Schloss erinnert vieles an Theodor Storm. Friedrichstadt mit den Grachten ist sehr holländisch. Tönning war in früheren Zeiten das Tor zwischen Ost- und Nordsee.

Halligen sind keine Inseln und haben ohne schützenden Deich regelmäßig „Land unter“.

> Unser schöner Norden <

Husum ist laut Theodor Storm die „Graue Stadt am Meer“
Der größte Adventskalender der Welt im Hafen von Tönning
Februar 1825: Der König von Dänemark strandet auf Hallig Hooge

Wann: Freitag, 15. September 2023, 20 Uhr

Wo: Ehemalige Commerzbank, Lange Str. 21

Dauer: 35 Minuten

Vortrag: Wolfgang Prägler, Bückeberg